

# こみゆにてい見聞録

地域のいろいろな話題を紹介します。

## 車いすマラソン選手と交流！



11月25日(水)、障がい者理解を深めることを目的として、第27回ぎのわん車いすマラソン大会へ出場する選手たちによる講話および車いす乗車体験が、宜野湾小学校で開催されました。ハンドルが重く操作が難しい競技用の車いすの特徴などの説明をした後、児童たちは先生たちのサポートを受けながら乗車体験をしました。

## みんなで稲刈りをしました！



12月1日(火)、長田小学校校庭の田んぼで6年生93人による稲刈り(もち米)が行われました。今年の1月から先生方と地域の有志の皆さんの協力で10年ぶりに田んぼづくりが始まり、秋には黄金色の稲穂がいっぱいに広がりました。1月には、収穫したお米でむーちー作りを行う予定です。

## 障がいのある子のからだと心の学習



11月14日(土)、思春期の性の課題学習会が(主催：NPO沖縄県“人間と性”教育研究協議会、共催：宜野湾市)男女共同参画支援センターふくふくにて開催されました。講座では、二次性徴の模擬授業の他、性の悩みに関する相談を行いました。参加者からは「性の問題は健常者も障がい者も関係なく、同じということを知ることができて良かった」などの感想が寄せられました。

## 戦後70年平和祈念事業ピースフォーラム



11月22日(日)、戦後70年平和祈念事業の一環として「ピースフォーラムぎのわん」(主催：宜野湾市)が市民会館にて開催されました。沖縄戦を風化させず、戦争の悲惨さや平和の尊さを継承することを目的としています。県内のお笑い芸人による喜劇や、市内の中学生の平和学習報告、沖縄戦体験者を交えた座談会などが行われました。

## 地域でがんばる仲間たち！



12月7日(月)から11日(金)にかけて、第13回「地域でがんばる仲間たち」パネル展(主催：障がい福祉課)が市役所1階ロビーにて開催されました。障がい福祉の理解と関心を高め、障がいのある方があらゆる分野の活動に参加する意欲を高めることを目的としており、作品展示や即売会も行われました。

## 女性の翼、海外研修の成果を報告



11月20日(金)、2015年度沖縄県女性海外セミナー「女性の翼」(主催：県女性の翼の会)に参加した當山恭美さん、九反田悦子さん、與儀美奈子さんたちが市役所に訪れ、松川副市長へ研修の成果を報告しました。海外での研修の成果を生かし、男女共同参画の実現に向けて今後の活躍が期待されます。